

Resalta Cuba lazos históricos con África

PAÍSES AFRICANOS QUE CUENTAN CON COOPERACIÓN MÉDICA CUBANA



La Habana, 24 may (PL) La viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba Anayansi Rodríguez, resaltó en La Habana los estrechos vínculos históricos entre Cuba y África.

Ningún otro pueblo en el mundo contribuyó tanto a forjar la nación cubana como la africana, pues de ella heredamos el espíritu de resistencia y el amor por la libertad, significó Rodríguez durante un acto por el aniversario 56 de la creación de la Unión Africana (UA), otrora Organización de la Unidad Africana.

En presencia del presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, y representantes del cuerpo diplomático de esa región en la isla, la funcionaria subrayó que África nos apoya permanentemente en muchos temas sensibles en el ámbito internacional.

“Decisivo ha sido el respaldo a la batalla contra el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos, que cobra mayor importancia en los momentos actuales cuando ese gobierno recrudesció la política con acciones de intimidación hacia la

nación caribeña”, argumentó

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/191636-resalta-cuba-lazos-historicos-con-africa>



Radio Habana Cuba